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https://www.100test.com/kao_ti2020/334/2021_2022__E5_B0_91_E

6_95_B0_E6_B0_91_E6_c107_334207.htm 关于到北京住宿的问

题。 我以前在内地的时候去过北京几次，在新东方参加了一

次TOEFL班和GRE班。所以对北京比较熟，但是那时候都在

学校朋友的宿舍住的。但这次去就不同了，我当时的同学基

本上都不在，有了我也不想第一天去人家宿舍了，自己想找

个安静点的宾馆住下，晚上想想第二天签证的对话。以前我

常听人说，北京人严重排外，尤其是很不喜欢新疆人，他们

好像都认为新疆人都是小偷。所以在北京除了新疆驻北京办

事处以外，其他宾馆根本不给新疆人开房间。但是此办事处

离大使馆远的很，来回就几个小时，万一中间发生交通堵塞

可能影响我的签证。所以我下了飞机后坐机场大吧，到了朝

阳区找到一个中信银行交了签证费。以后在找到大使馆看了

一下那天的签证情况。我在大使馆前面大概呆了两个小时左

右，看到几乎所有的学生签证都过了，心理也比较高兴。 大

概，6点多我开始找住宿的地方。我看到大使馆前面有几个家

住宾馆，说是在大使馆对面的一个一套三的房子，一天，60

－80 块钱。 但是我还是不放心，转了一下大使馆附近，去了

好几家宾馆，价钱大概都是300左右（好贵啊！！）。最后在

工体路的一个是十字路口附近碰见了一个招待所，进去一问

，是个新开的招待所，客源还不是很好，里面闭路电视还没

开通，但都按照星级宾馆布置的房子，可以给我按100块钱开

一个房间，我二话不说就答应了。我办完手续后一个衣服很

简单，但是身材和脸蛋很漂亮的服务员领着我去看房子（我



在他身后还想着真么一个漂亮的女孩子在这里工作是一个严

重的资源浪费，这个地方是不是那种地方等等， 但是入住到

退房我根本没发现任何问题），还很详细的给我教了空调和

淋浴怎么用，有事怎么打电话，怎么拨号等等（呵呵，确是

她可能怕了我这个新疆人弄坏他们新买的东西）。以后出去

找了一个网吧查看了一下邮件和当天的签证情况就回来了，

回来时还跟那个pp服务员聊了一会儿。 该招待所名字叫燕朝

招待所。你沿着大使馆对面的路中间不拐弯地走的话，会遇

到一个石子路口，一条路叫朝外街，那里有一个叫麦乐迪的

夜总会和一个叫百老汇的地方，听说问北京人都知道。你从

这个十字路口直走，不拐弯，大概走100米左右，右边会看到

该招待所的牌子的，很便宜，干净，尤其是特安静，我第二

天看着表算了一下，从这里到大使馆行走我花12分钟。 其具

体地址为：潮阳区工人体育场南路甲1号。订票热线为

65511837/38/39/40 感想三：我在北京寻找宾馆时，大概去了5

－6个宾馆或招待所，一个都没说没房间，或者没说不给我开

房间，但是因为贵，我没进去住。对第一次，第二次进去的

宾馆的服务员我还是特意强调自己是新疆人，她说没关系，

外国人也可以住。还有一个宾馆的说，该宾馆只接内宾，不

接外宾（我想他把我认为外国人了），我说我不是外宾，是

新疆宾，他说那没问题。 这些说明内地人对新疆人的以前的

那种反感的态度至少减少了，人家的观点也有了转变。不管

你是什么人，只要有钱能住进去就欢迎。所以新疆同胞们到

北京不要过分担心住宿问题了，往口袋里面多装点钱就行了

。 在北京的几天也没遇到过那里的人对我的敌对或冷漠的态

度，我问路他们很热情的给我指路，有的还陪我走几百米的



路给我找到车站后再走的。尤其是大使馆前面摆摊子的人都

对我很热情，第一天我本来想看一下大使馆的位置就走，但

是因为跟他们聊的特别投机，我呆了两个小时，他们给我找

板凳，还提了很多意见，还不停的问我新疆的情况。我第二

天，第三天来的时候都看到了我就喊我新疆人，主动的给我

板凳等等(都是免费的哦)。 建议五：你从北京机场出来后不

要打地，而最好乘坐4号线路的机场大吧（16快钱），一直到

终点国际饭店下车，往秀水街方向走，大概10分钟就可以到

。 这里提醒你，千万不要问司机美国大使馆在那里下。因为

我当时问司机美国大使馆那里下，他说进城以后的第一个站

下车（好像是友谊宾馆）。到了该站以后司机还提行了我。

我下车后大概找了一个多小时没找到。这里各国的大使馆一

个挨着一个，但是找来找区还是找不到。问了好多人，都说

往前走一点可能有。最后才发现到底是什么问题。 原来在北

京有两个使馆区，一个在三里顿（我下车的地方）,一般这块

儿地方叫使馆区。但是美国大使馆不在这里，而是在永安里

附近。司机一听到我说什么使馆，他本能的说在使馆区下，

他可能不知道美国大使馆不在这里。 签证过程： 我本来想

的6月2号到北京后的晚上准备一下第二天有可能会被问到的

问题。因为前短时间虽然准备了很多资料，但是关于提问时

回答的问题我没有针对性的具体的想过。我觉得这样做不太

好，到时候如果一时紧张忘掉的话麻烦多了。但是因为我到

北京后在外面转了好几个小时觉得特别累，进去宾馆吃了一

点自己的带去的食品（因为我们不吃猪肉和任何跟猪能联想
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